

Ergänzend und klarstellend zum vorliegenden Antrag äußerte Herr Metz, dass es sich bei diesem Vorhaben seiner Meinung nach um eine in Eigenverantwortlichkeit der Stadt liegende Maßnahme handele.

Dieses wurde seitens der Verwaltung bestätigt. Insofern wurde einvernehmlich der Beschlussvorschlag wie folgt abgeändert:

Die Verwaltung wird beauftragt, sich mit dem Verkehrsverbund Rhein-Sieg bzw. der RSVG über die Umbenennung der Bushaltestelle an der Alte Heerstraße von derzeit „Logistikamt“ in sodann „Niederberg-Kaserne“ , zum nächstmöglichen Zeitpunkt (Fahrplanwechsel Mai 2017), ins Benehmen zu setzen.

Entsprechend des Beschlussvorschlages zum Antrag stellte der Vorsitzende, Herr Knülle, diesen zur Abstimmung.

Der Antrag wurde einstimmig, bei einer Enthaltung, beschlossen.